

16.04.2018

Verkehr in Lorientallee eingeschränkt

An der Unterseite der Hochstraße Nord werden in der Lorientallee im Bereich zwischen der Pasadenaallee und der Rohrlachstraße von Montag, 23. April, bis Freitag, 4. Mai 2018, die Schutznetze erneuert. Aus diesem Grunde steht in Richtung Stadtmitte und Oggersheim für den Verkehr jeweils nur ein Fahrstreifen zur Verfügung. Zu Hauptverkehrszeiten kann es zu Staus kommen.

Die Verwaltung bittet die Verkehrsteilnehmenden um Verständnis für die entstehenden Behinderungen.